



Saint Jean Hulst a pour projet éducatif d'accueillir enfants et adultes, comme le Christ lui-même accueille chacun, c'est-à-dire tel qu'il est: Enfant de Dieu et Visage du Christ pour autrui. « Laissez vivre et régner Jésus en vos cœurs! » écrivait Saint-Jean-Eudes.

- > Éduquer à savoir d'où l'on vient et surtout qui l'on est, pour une meilleure confiance en soi
- > Éduquer au respect de la personne et à la différence pour mieux accueillir l'autre
- > Éduquer dans l'exigence et l'excellence, apprendre l'humilité pour se mettre au service de l'autre





Saint Jean Hulst, établissement catholique d'enseignement sous tutelles eudiste et diocésaine, accueille les élèves de la Maternelle à la Terminale. Il a, depuis sa création, la volonté « d'éduquer l'Homme à toute son humanité » avec une formation humaine, spirituelle et intellectuelle complète et ouverte sur le monde. Il se place ainsi dans l'esprit du fondateur de la Congrégation, Saint Jean Eudes, qui demeure parmi les maîtres de l'École Française de Spiritualité.

Réputé pour sa qualité d'enseignement, d'accompagnement des élèves et d'éducation au don de soi, l'établissement propose une éducation intégrale de la personne, portée par une annonce forte et explicite de la Foi. «La joie de l'Évangile remplit le cœur et toute la vie de ceux qui rencontrent Jésus», écrit le Pape François dans Evangelii Gaudium, 1. Saint Jean Hulst s'attache à:

- > Emmener chaque élève au meilleur de ses capacités
- > Apprendre le goût de l'effort
- > Favoriser un dépassement de soi pour advenir au monde

C'est le sens de la devise de l'établissement « recevoir pour mieux servir ».

L'établissement a une forte tradition familiale où des fratries entières ont suivi leur scolarité. C'est un lieu de vie et de sens où se tissent des relations entre les membres, qui témoignent d'un attachement et d'un sentiment d'appartenance très fort pour l'établissement.

Intégrer Saint Jean Hulst, c'est rejoindre une histoire, s'engager dans une tradition vivante, adopter un esprit: l'esprit Saint Jean Hulst!





Recevoir

- > Transmettre un savoir rigoureux et exigeant
- > Mettre en valeur et développer les dons
- > Encourager les efforts en accompagnant les projets de chaque élève



Les dons de la grâce sont variés, mais c'est le même Esprit (1 Cor 12, 4)

L'être humain se reçoit d'abord de Dieu. Chaque adulte de l'établissement se reconnaît comme un éducateur, conscient que la personnalité des jeunes qui lui sont confiés ne se limite pas à ce qu'il perçoit de leurs aptitudes, de leurs attitudes, ou à leurs seules capacités physiques et intellectuelles. Chacun est un être perfectible, qui aspire à développer ses capacités et à unifier toutes les dimensions de sa vie humaine, spirituelle, et relationnelle pour accéder à la plus haute réalisation de sa personne.

Chaque éducateur s'efforce de créer un climat de confiance et de porter une attention particulière à chacun. Au quotidien, l'éducateur transmet avec rigueur et exigence des compétences, un savoir, un savoir-faire, un savoir-être. Il accompagne chaque élève en encourageant ses efforts et ses projets. Enfin il l'aide à découvrir et à faire émerger sa personnalité pour devenir un adulte capable d'exercer sa liberté.

La communauté éducative réunit les familles et l'ensemble du personnel de l'établissement. Un dialogue de vérité entre les parents, premiers éducateurs de leurs enfants, et l'établissement, est indispensable pour mieux comprendre et mieux accompagner les élèves, tout particulièrement lorsqu'ils rencontrent des difficultés. La collaboration entre l'établissement et la famille doit se construire dans une relation de confiance, de dialogue et de respect mutuels, au service du développement et de l'épanouissement de l'enfant.

Grandir et se construire

- > Responsabiliser les élèves
- > Les aider à développer un esprit fraternel et solidaire
- > Favoriser une juste autonomie

Vous êtes un champ que Dieu cultive, une maison que Dieu construit 1 Co, 3-9

Établissement catholique ouvert à tous, Saint Jean Hulst propose une éducation à la foi, dans le respect des consciences et donne à chacun l'occasion de rencontrer le Christ.

À la lumière du Concile Vatican II, l'établissement aide les élèves « à développer harmonieusement leurs dons physiques, moraux et intellectuels, pour qu'ils acquièrent un sens plus parfait de la responsabilité et un juste usage de la liberté et qu'ils demeurent capables de participer à la vie sociale » (Gravissimum Educationis, Préambule, 1).

Tous les membres de l'équipe éducative ont à cœur de responsabiliser les élèves, de grandir dans une juste autonomie et de les aider à se construire dans un esprit fraternel et solidaire.

- > Les responsabiliser d'abord vis-à-vis d'eux-mêmes: en proposant un niveau de formation exigeant, qui implique un travail personnel régulier et rigoureux;
- > Les responsabiliser aussi vis-à-vis des autres avec la volonté de développer un esprit d'unité et de dialogue dans le temps scolaire et extra-scolaire.

Dans la permanente volonté que chaque jeune se tienne debout demain, dans sa vie d'adulte, au service du Bien Commun, les élèves sont invités à déployer leurs aptitudes, qu'elles soient culturelles, artistiques, sportives, citoyennes ou ecclésiales.



Servir

- > Être acteur de son parcours et de ses choix
- > S'épanouir et découvrir la joie de servir
- > Trouver sa voie en faisant entendre sa voix

Votre cœur se réjouira; et votre joie, personne ne vous l'enlèvera (Jn 16, 22)

Au travers d'une pastorale vivante, chaque membre de la communauté éducative est invité à marcher à la suite du Christ, sous le souffle de l'Esprit, sur un chemin de liberté en commençant par la charité, notamment envers les plus fragiles.

Les parents et l'équipe éducative sont impliqués dans la vie de l'établissement et encouragent tous les élèves de la Maternelle à la Terminale à s'investir. La Fête de Charité constitue un des grands temps forts unissant éducateurs, parents et élèves du primaire comme du secondaire.

L'établissement est attaché à l'unité de la Personne. La diversité des projets tant pédagogiques que pastoraux permet à chaque élève de s'épanouir, de grandir et de trouver sa place en fonction de ses aspirations.

Ces propositions engagent la communauté tout entière. Saint Jean Hulst accompagne les enfants et les adultes à découvrir le projet de Dieu pour eux. Chaque membre de la communauté éducative, qu'il soit enseignant, personnel, élève, parent ou bénévole a reçu un don pour servir le Christ. Chacun est appelé à chercher des occasions de servir Dieu au-delà des murs.